

Festival de Teatro de Almada

Coloquio "Crisis, Cultura y Democracia"

17 y 18 de julio de 2010

La Fundación IITM organizará, en colaboración con el Festival de Almada, el Coloquio titulado “Crisis, Cultura y Democracia”, dentro de las jornadas de reflexión que cada año tienen lugar con motivo del Festival Internacional de Teatro. El texto de convocatoria, firmado por José Monleón, director de la Fundación, y Joaquim Benite, director del Festival, es el siguiente:

“A partir de la creación de las Naciones Unidas y de la UNESCO, ha existido una línea de pensamiento que ha propuesto siempre la construcción de una cultura democrática como soporte irrenunciable de la transformación social. Esta atención a la cultura no se ha dado en los términos deseables y programados, en perjuicio de la consolidación de los valores democráticos y de la solidaridad planetaria. La actual crisis del sistema financiero y su explicación y corrección en términos estrictamente económicos sería una demostración de la debilidad de nuestra cultura democrática. Todos sabemos que la historia de las doctrinas económicas es indisociable de los niveles de justicia social; sin embargo, nuestros debates actuales, reducidos a la corrección de las partidas económicas, sustraen la imagen de los seres humanos que las padecen. Necesitamos, como nunca, para dar sentido y coherencia a nuestras realidades, que los términos "crisis", "cultura" y "democracia" se traben entre sí, para aclarar hasta dónde la organización del sistema económico afecta a la democracia y menosprecia el valor de la cultura como espacio de reflexión y participación del conjunto de los ciudadanos.”